

# 今昔物語

その64

## 熊野大橋の開通



昭和10年4月5日

提供：劔持幸代さん



令和6年11月30日

今回は、昭和10年に撮影された熊野大橋が開通した際の写真をご紹介いたします。  
この写真は、新宮市にお住いの劔持幸代さんから提供いただいたもので、熊野大橋が開通した昭和10年4月5日に実施された渡り初めのときの様子です。劔持さんの祖父は、記念に仲間たちと仮装してこの橋を渡ったとお話しされました。

写真の左にある柱には「祝熊野大橋竣工」の文字が書かれており、中央付近にはくす玉が割られているのが分かります。

この熊野大橋の開通により陸路で紀宝町と新宮市がつながり、気軽に往来することができるようになりました。

いつものこのコーナーでは、同じ場所での新旧の写真を掲載していますが、今回は11月30日に熊野川河口大橋で行ったウォーキングの様子を掲載しています。

時代を越えて新たな橋が開通することへの喜びや期待が伝わってきますね。

### 昔の風景写真を募集します

広報きほうでは、みなさんのお宅に眠っている昔なつかしい風景写真を募集します。本人またはご家族が撮影された、著作権を完全に保有されているものに限ってご紹介させていただきます。詳しくは、役場企画調整課（☎33-0334）までお問い合わせください。

## ひょうたん屋

### 4年越しの念願が実現

4年前にエンディングブックの特集を組んだとき、いっしょに作った包括支援センターの南さんと、当時、家族が亡くなったときに遺影がなくて困ることがよくあるといった話があり、遺影の撮影会をしてみたいですねと話をしたことがあったんですが、今回その念願が実現しました！

今回の記事でも紹介した縁起でもない話をしませんか？ in きほうの1コーナーでメモリアルフォトの撮影どうでしょうと、声をかけていただき、それっぽくなるようライトや背景の布を準備して撮影に臨みました。初めてのチャレンジで準備不足な点もありましたが、参加していただいた方が少しでも喜んでもらえればありがたいです。

(好評なら第2弾も？ 愛野裕基)

### ふるさと資料館にてイルミネーション中！

12月1日にふるさと資料館にて光の祭典 in 紀宝のイルミネーション点灯式を行いました。今年初めて飾り付け作業を行いました。カウントダウンとともにイルミネーションが点灯した瞬間は、大きな達成感を覚えました。イルミネーションの写真は初めてですが、雰囲気をお伝えられていますでしょうか？



今年はスイッチを押して光るイルミネーションやぐるぐる回って遊べるアトラクションロードなど、子どもたちが楽しめることをテーマに飾り付けしました。イルミネーションは1月5日(日)まで点灯しています。まだご覧になっていない方はぜひご来場ください。

(夜間の撮影はまだ不慣れ 森雅貴)



広報担当 愛野しほ